

COLECTA CALENDARIOS MALI 2014 Y LIBRO "PODO Y YO"

Gracias a todos por vuestra colaboración en la colecta para Mali, a través de la compra de mi Calendario Mali 2014 y mi libro "Podo y yo" editado y vendido en España. Sumando ambas colectas hemos alcanzado los 2500 euros de beneficio!!! Esta vez hemos elegido 2 orfanatos para entregar nuestra ayuda: Assureme en Bamako y Capema en Sikasso. Hemos dejado fuera la Pouponnière 1, orfanato público, porque ya recibe ayuda estatal y muchas donaciones que provienen de otros estados (p.ej. la China en noviembre les donó 24.000 euros).

En esta primera entrega a los orfanatos hemos enviado solo una parte de la colecta, para así racionarla en 2 o 3 veces.

Concretamente hemos donado:

- Assureme: 1000 euros, entregados a través de la ong italiana Bambini nel Deserto (BnD), que fueron utilizados para comprar medicamentos, productos de primera necesidad para los niños (leche, leche en polvo, harina, azúcar, arroz, pañales, etc.) y productos para la limpieza. Además también se entregaron varias cajas llenas de ropa, pijamas, zapatos, pañales de tejido nuevos y muchos peluches, gracias a la ong francesa Les enfants de Nénéko, con la que colaboramos desde hace tiempo.
- Capema (Sikasso): 500 euros, entregados a través de la ong española Asociación Infancia Futura (AIF), se utilizaron para comprar medicinas, productos de primera necesidad y para ofrecer a los niños una pequeña fiesta de Navidad; los 500 euros se unieron al dinero recogido en España por esta ong a través de otras actividades benéficas. Además también se entregaron cajas llenas de ropa de abrigo para los niños, gracias a la ong francesa Les enfants de Nénéko.

Gracias a todos por la ayuda desinteresada a los pequeños huérfanos de Mali. Gracias a vuestra aportación hemos conseguido ofrecerles, en un momento muy difícil, la posibilidad de ir adelante, de poder comer, de comprar los medicamentos y las cosas necesarias para sobrevivir.

Gracias de corazón de parte de las directoras y coordinadores de los 2 centros, y sobre todo gracias de parte de los niños!!

Berta Martin Beltran

Con la colaboración de:



Entrega en el orfanato Assureme (Bamako):



Entrega del cheque bancario de 1000 euros



Las cajas con ropa pañales y peluches



Productos comprados con el dinero de la colecta

Orfanto Capema, en Sikasso (en el próximo informe pondremos las fotos de la entrega de todo el material).



Las cuidadoras de Capema con los niños



Los niños con las cuidadoras y la directora Mariam